
烏丸花族、３回目の清掃 「カドハキ」をします！ 
８月２５日（木）に、３回目の一斉美化活動を行います。よろしくお願いします！ 

（詳細は、別紙のご案内をご覧ください。） 

 

第２回 烏丸花族に聞きました！ 
 烏丸花族のメンバーの方に、お話を聞くシリーズ第２回です。 

 

 

 

 

 

 
９月の一斉清掃は、９月 
２２日を予定しています。 

 烏丸通で花を植えられている、烏丸六角の㈱養進堂の中島正博さんに、お話をうかがい

ました！ 

 
―烏丸通で花を植えられたきっかけは何ですか？ 

（中島さん）４年前に隣にホテルモントレ京都がオープンし、世界中から観光客が来

られるようになったので、烏丸通をきれいにしたいと思い、花を植え始めました。 

 

―花を植えられてよかったことや、苦労されたことは何ですか？ 

（中島さん）花を植え始めたことで、花を通じて家族や近所の方と共通の話題ができ

ました。また、季節のうつろいや天気に敏感になり、早起きして水やりをしたり、生

活も変わりました。あと、歩道の放置自転車が激減したことはよかったですね。 

最初は屋外に向いていない花を植えたり、長雨で一度に百本くらい枯れてしまった

こともありましたが、試行錯誤するうちに、植えるのに適した花もわかってきました。

全部で百種類くらいの花を植えたと思います。いろいろな花を楽しみながら植えてい

ます。 

―続けるコツなどありますか？ 

（中島さん）自分が楽しみながらすることですね。 

 

―今後取り組みたいことなどがあれば教えてください。 

（中島さん）花を植える取組が広がって、コンテストや人気投票のようなものができ

ればいいですね。四条通まで花を植えるなら、お手伝いしますよ。 

 

―烏丸通にどのような思いをお持ちですか。 

（中島さん）お店は烏丸通でもう百年以上商売をしていますし、私自身も烏丸通で生

まれ育ち、幼い頃は烏丸通を三輪車で走り回ったり、自分の庭のように過ごして来た

ので、やはり思い入れがあります。これからも、烏丸通全体がにぎわっていい通りに

なって欲しいです。 

―ありがとうございました。 

 中島さんのお母様は 60 年近くも毎日烏丸通を見て 

こられたそうで、昔の貴重な興味深いお話もうかがう 

ことができました。 

中島さんのような方の存在が、何よりもまちの財産だ 

と感じました。中島さんからアドバイスをいただいて、 

皆さんと「花と緑あふれる通り」を目指したいですね。 
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